

La FGJ-CDMX ya emitió ficha roja para captura de Mauricio Toledo: Sheinbaum

“Que bueno que hubo esta solución, esta resolución en México”, dijo la jefa de Gobierno

Mario D. Camarillo
metropoli@cronica.com.mx

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, informó este jueves tras concretarse el desafuero de los diputados Mauricio Toledo (PT) y Saúl Huerta (Morena), que la Fiscalía General de Justicia capitalina ya trabaja en la detención de ambas personas, y en el caso del exdelegado de Coyoacán y quien huyó a Chile, ya se hizo la solicitud para que se emita una ficha roja ante la presunción de que escapó.

“Que bueno que hubo esta solución, esta resolución por parte de los diputados y diputadas, frente a la solicitud de la Fiscalía de la Ciudad de Méxi-



Mauricio Toledo se encuentra en Chile.

co; sabemos que, pues está ahí trabajando la Fiscalía para la detención de estas personas, en uno de los casos parece que está fuera de México y se está haciendo toda la solicitud de fi-

cha roja y todo lo que se requiera para poderlo traer”, señaló la mandataria capitalina.

Al término de la ceremonia de graduación de la generación 279 de la Universidad de

la Policía, Claudia Sheinbaum comunicó que si el exdiputado poblano Saúl Huerta, acusado de abuso sexual, está en el país, se procederá de inmediato a su detención, por lo que también

La Fiscalía trabaja para la detención de Toledo que está fuera de México

La acusación penal en contra de Toledo está lista para proceder en su detención

ya es buscado.

Sin embargo, confió en que la Fiscalía capitalina logre la aprehensión de ambos exlegisladores para que respondan ante la justicia por los delitos que se les imputan.

La noche del miércoles, tras consumarse el desafuero de ambos ahora exlegisladores, la fiscal Ernestina Godoy, comunicó que una vez avalado el desafuero, fue presentada ante el juez la acusación penal en contra de ambas personas para proceder a su inmediata detención.

Alcaldes de la UNACDMX señalan que la Jefa de Gobierno tomó decisiones sin considerarlos

Jennifer Garlem
metropoli@cronica.com.mx

Este jueves, la Unión de Alcaldes de la Ciudad de México, manifestó su inconformidad al señalar que la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum tomó decisiones unilaterales entorno al Presupuesto Participativo, Publicidad y Desarrollo Urbano sin considerarlos.

Sandra Cuevas, Alcaldesa Electa en Cuauhtémoc presentó los tres ejes temáticos de acción inmediata para los próximos días por parte de la UNACDMX luego de detallar que “en medio de la transición y sin la transición, la Jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum ha tomado decisiones sin considerar a ca-

da uno de los alcaldes electos”. Alfa González, Alcaldesa Electa en Tlalpan, reveló que no existe fecha de reunión con la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum y lamentó que la Jefa de Gobierno aún no les haya dado una cita para la reunión.

“Exigimos y hemos solicitado en distintas ocasiones que nos atienda la Jefa de Gobierno, no como un tema de capricho sino porque necesitamos abordar temas donde nos están eximiendo de la toma de decisiones fundamentales para la ciudad”.

“Ella debería tener una conducción más institucional, no es un desrecio, puede ser una falta de conducción política”, añadió la Alcaldesa Sandra Cuevas.

La UNACDMX comunicó que todos los lunes de cada semana a las 7 de la mañana, se reunirán para abordar temas que afectan directamente a la ciudadanía de las demarcaciones: Álvaro Obregón, Azcapotzalco, Benito Juárez, Coyoacán, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo, Tlalpan y Cuauhtémoc.

Los principales problemas de acción inmediata para los próximos días por parte de la UNACDMX, son el Desarrollo Urbano, Publicidad y Presupuesto Participativo por lo cual cada uno de los Alcaldes presentarán una propuesta.

“Si algo les afecta a los ciudadanos, vamos a levantar la voz juntos, esa es nuestra fortaleza, trabajar unidos”, dijo la Alcaldesa Sandra Cuevas.



Funcionarios lamentan que no haya fecha para reunión con Sheinbaum.

Durante la conferencia de prensa, Sandra Cuevas, reveló que fue amenazada el día miércoles 11 de agosto, por uno de los integrantes de la Unión de Tepito, pero dejó claro que no la mueven las amenazas, “no vamos a permitir que se nos venga a amedrentar, a los delincuentes se les trata como lo que son, delincuentes. No tengo miedo, no soy una mujer que sepa vivir con miedo”, señaló la electa a

la alcaldía de La Cuauhtémoc.

Cabe señalar que la alcaldesa, piensa denunciar los hechos pero que no reforzará su seguridad. “Nunca mezclo lo personal con mi trabajo, uno cuando entra o decide involucrarse o trabajar para ser político, sabes a lo que te vas a enfrentar, no podemos estar perdiendo el tiempo y pidiendo favores personales, uno sabe a lo que se va a enfrentar y yo así lo voy a manejar”, concluyó.